



日本共産党都議会議員

NO.31号

あぜ上三和子 事務所ニュース

事務所 江東区千石 2-8-16

電話 3615-0130 FAX 3615-0253 【twitter アカウント miwako_azegami】

なんでも

生活相談

毎週火曜日13時~18時まで

所長 東 ひろたか

集会では、福島から江東区に避難をされている方々が「今の思い」を語り、宇都宮けんじさんの挨拶がありました。

そのあと、門前仲町の深川公園までデキシードバンドを先頭にパレード。沿道の方たちから、とりわけ親子連れの若い方たちから沢山の激励をいただき、途中からは子どもたちも飛び入り参加してくれ、大変にぎやかで楽しいパレードとなりました。

世論調査では多くの方が原発は再稼働すべきでないとしているのに、鹿

「原発永久化宣言」はノー!! 原発ゼロへ踏み出すことこそ、 みんなの願い!

あぜ上都議は、4月20日の日曜日、江東区森下公園での「江東さよなら原発集会」に参加しました。

児島県の川内原発の再稼働がされようとしています。そして政府のエネルギー基本計画では、原発を「重要なベースロード



▲江東さよなら原発集会に参加するあぜ上都議

核兵器をなくそう!
平和大行進に参加するあぜ上都議▶



電源」と位置づけ、原発推進に舵をきるなど考えられない事態が進行しています。

宇都宮さんが言いました! 「私たちの力は微力ですが、無力じゃない。微力が集まれば大きな力を発揮できる」本当にその通りです!! みんなでエネルギー政策の転換、原発ゼロへ向けて声をあげていきましょう。

オリンピック・パラリンピックはオリンピックムーブメントアジェンダ21の尊重を！

4月18日のオリンピック・

パラリンピック特別委員

会で、あぜ上都議は「建

設資材や建設従業者の不

足、資材の高騰等もあつ

て被災地の復興は、遅れ

に遅れている。オリンピ

ックの施設整備が、被災

地復興の障害になるよう

なことは絶対にあつては

ならない。

またオリンピック・パ

ラリンピックの施設整備

は、大会後の維持費につ

国立競技場を視察するあぜ上都議ら



8キロ圏内にこだわらず、既存の施設を大いに活用すべきだ」と競技会場の見直しを求めました。また葛西臨海公園は自然環境を守る立場で、会場変更を再度求め、知事が早急に視察することも求めました。

さらに子どもたちの野球場等が廃止される問題では代替施設を求めました。

あぜ上都議は「残念ながら、既存施設をもっと活用することを求めるのは都議会では少数派です。もっともっと世論を大きくしていくことが大事と痛感しています」と語りました。

2020年オリンピック・パラリンピック競技会場予定地を視察

あぜ上都議は、4月25日、オリンピック・パラ



レインボーFM番組に出演のあぜ上都議

「原簿永久化宣言はノー!!!
原発ゼロへ踏み出すことこそ、みんなの願い!!!」

リンピックを考える都民の会主催の競技施設予定地の現地視察にも参加。これまでも区議団と、

夢の島公園や若洲海浜公園などの予定地を視察したり、葛西臨海公園で日本野鳥の会のみなさんの説明を受けたり現地視察を行ってきましたが、あらためて大問題になっている国立競技場や、大井ふ頭公園なども視察。さらには、今回競技施設会場からはずされた駒場オリンピック公園なども視察しました。

生活・法律相談ご案内

※あぜ上都議と各区議のホームページ・ブログもご覧ください

区議会議員 **斉藤 信行**
江東区東陽 1-16-9 ☎3644-7290
第2木曜・18時30分

区議会議員 **赤羽目 たみお**
江東区石島 9-5 ☎5665-1156
第2水曜・18時30分

区議会議員 **正保 みきお**
江東区北砂 4-24-1 ☎3640-4376
第3木曜・18時30分

区議会議員 **大つき かおり**
江東区枝川 1-6-13 ☎3645-2764
第4木曜・18時30分

区議会議員 **すがや 俊一**
江東区大島 5-48-10 ☎3683-0745
第4木曜・19時

区議会議員 **きくち 幸江**
江東区大島 2-37-16 ☎3685-7884
第3木曜・18時30分

区議会議員 **そえや 良夫**
江東区東砂 7-10-24 ☎5683-8185
第3金曜・19時